



## Récit du monde par un jeune invétéré : Pérou

Bonjour à tous, je me présente HUARD Jean, élève en terminal ES à Rouen, je souhaiterai dans le cadre de mes études, réaliser le vœu qui me tient à cœur depuis maintenant 7 ans et que je hiérarchise comme le plus haut dans mes espérances: connaître un jour l'exaltation de partir étudier la culture latine et plus précisément : Péruvienne. Le voyage se déroule sur tout le mois d'août. Je pars en effectuant un parcours tracé par moi-même, par de nombreuses étapes je traverse des chantiers de fouilles, musées et un fabuleux patrimoine culturel aussi bien matériel qu'immatériel (gastronomie, architecture, traditions...). Passionné par cette région et culture je viens vous faire partager mon expérience et mon étude ethnologique. Alors si tu veux voir des paysages de folie, suivre mes rencontres et découvrir une des cultures les plus riches du monde, je t'invite à me soutenir ! Hélas le billet d'avion et le séjour sont loin d'être donnés, je viens à vous pour solliciter votre aide en plus des aides de la région, du département et d'une association "Zellidja" (qui m'offre en plus d'un soutien financier, un soutien logistique indispensable ), pour pouvoir réaliser mon objectif que je pense être décisif pour mon avenir.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/tlsG76cl>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Jean Huard**